



**INNS'
BRUCK**

Einladung zum Internationalen Tag des Gedenkens an die Opfer des Holocaust

Sehr Geehrte,

zum 60. Jahrestag der Befreiung von KZ Auschwitz-Birkenau erklärten die Vereinten Nationen im Jahr 2005 den 27. Jänner zum Internationalen Tag des Gedenkens an die Opfer des Holocaust.

Zu diesem Anlass möchten wir Sie zur Kranzniederlegung einladen, welche am **27. Jänner um 10.00 Uhr beim Mahnmal in der Rossau** stattfinden wird.

Um Anmeldung bis 21. Jänner 2024 wird gebeten: elisabeth.wurm@innsbruck.gv.at

Geplant sind Kranzniederlegungen am Mahnmal und anschließende Übersiedlung in die Stadtbibliothek zur Präsentation des Projektes *Zeitpunkte* und der feierlichen Enthüllung in der Defreggerstraße 12.

Zusammen mit dem „Bund Sozialdemokratischer FreiheitskämpferInnen, Opfer des Faschismus und aktiver AntifaschistInnen“ und der „ÖVP Kameradschaft der politisch Verfolgten und Bekenner für Österreich“ freut sich die Stadt Innsbruck auf Ihr Kommen.